
Guten Tag  

Ich bin durchs Dampfen jetzt schon 1,5Jahre rauchfrei! Ich hatte keine Nebenwirkungen und 
habe es auf Anhieb geschafft. Ich habe vorher auch andere Produkte getestet, Kaugummi oder 
Pflaster. (Diese enthalten auch Nikotin und wurden nicht von gefälschten "studien" schlecht 
gemacht!) alle ohne Erfolg nun habe ich durch das dampfen meinen Nikotin Konsum auf 3mg 
reduziert und werde dies auch weiter reduzieren.  

Der aktuelle Gesetzentwurf ist meiner Ansicht nach eher kontraproduktiv.  

1. Durch eine Einschränkung des internethandels wird sich der Schwarzmarkt explosionsartig 
vergrößern.  

2. Dampfen ist nicht Rauchen! Es findet keine Verbrennung von tabakprodukten statt. Also ist 
eine Gleichstellung mit Tabak nicht und zwar nichtmal ansatzweise gerechtfertigt.  

3. Wenn die Regierung will das die Leute aufhören zu rauchen warum werden dann die 
Raucher mit steigenden steuern belegt? In Wirklichkeit will die Regierung das stark weiter 
geraucht wird und sie somit viel mehr steuern bekommen können! Wenn alle Raucher 
aufhören würden Währe das Land sehr schnell sehr arm. Deshalb wird auch das dampfen so 
verteufelt da deshalb sehr viel Steuergelder entfallen.  

Ich bitte Sie dies nochmal zu überdenken.  

Mfg Johann Horwath  
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